Einblick in die Fehr Braunwalder AG

Die Impulstagung der Gruppe Handel des Kantonalen Gewerbeverbandes St.Gallen (KGV) fand bei der Fehr Braunwalder AG in St.Gallen statt. Das Unternehmen steht für Innovation und kundenorientierte Lösungen im Bereich Befestigungstechnik, Verbrauchsmaterialien, Werkzeuge und Maschinen und hat sich über die Jahre zu einem unverzichtbaren Partner für Holzbauer und Gebäudehüllen-Spezialisten entwickelt.

Während der Betriebsbesichtigung wurde den Teilnehmenden der Impulstagung ein umfassender Blick hinter die Kulissen gewährt. Besonders beeindruckend war das hochmoderne Lagerlogistiksystem, das durch automatisierte Prozesse und eine vorausschauende Bestandsführung besticht. Besonders in Zeiten von Lieferkettenproblemen und steigender Nachfrage nach spezialisierten Lösungen zeigt die Fehr Braunwalder AG, wie wichtig es ist, als Unternehmen agil zu bleiben und innovative Ansätze zu verfolgen.

Autor: Thomas Tannheimer, Leiter Kommunikation



Die Firmengeschichte des Traditionsunternehmens beruht auf Qualität und Zuverlässigkeit.

kmu frauen st.gallen -Netzwerkabend im Mineralheilbad St.Margrethen

Hier geht es zum vollständigen Bericht:



Rund 30 Frauen nahmen die Einladung wahr und reisten nach St.Margrethen, um einen exklusiven Blick hinter die Kulissen dieses traditionsreichen Bads zu werfen.

Der Anlass begann im benachbarten Hotel Ibis Styles mit einer Führung durch die Geschichte und die Entwicklung des Mineralheilbads. Im Zentrum stehen dabei die heilenden Kräfte der Mineralien, die aus verschiedenen Quellen stammen. Diese entfalten ihre wohltuende Wirkung in den Bädern des Innen- und Aussenbereichs sowie im Sprudelund Fliessbecken, was zur allgemeinen Erholung und Regeneration der Gäste beiträgt.

Weiter erhielten die Teilnehmerinnen Informationen über die stetige Anpassung der Angebote an die wachsenden Bedürfnisse der Kunden, die Weiterentwicklung und Ausbildung des Personals sowie die Einhaltung des höchsten Hygienestandards. Eine Führung durch das 3-Sterne-Superior-Hotel Ibis Styles rundete den gelungenen Anlass ab.

